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T R E N TO Ma nc a pr at ic am en te
un ann o all ’inizi o dei Gi ochi
ol imp ici invern ali di M i lan o
C o rt i n a 2 0 2 6 . U n a p p u nt a -
mento che coinvolgerà anche
il Trentino, con gare di sci da
fo n d o , c om b i na t a no r di c a ,
b i at h l on e s al t o co n g l i sc i
pr ev ist e ne i C om un i di Pr e-
dazzo e Tesero.

Pro p rio i n ques ti terri tor i,
n e i p r o s s im i m e s i è a t t e sa
l’ac cel er a ta de ci siva p er ter-
mi nar e i lavor i de lle diver se
i nf ra s tr u tt ur e n e ce ss ar i e a l
corretto svolgimento dei Gio-
chi. Per il Trentino si tratta di
un pia no d i investi menti da l
va l or e co m pl e ss i vo d i o lt re
427 milioni, di cui 113 milioni
a c a r i c o d e l l a P r o v i n c i a d i
Trento e i restanti 315 milioni
p r ove n i e n t i d a f on d i d e l l o
Stato, dall’Agenzia del dema-
nio, dalla Guardia di finanza e
da Rfi. Cifre, comunque, al di
s op r a d el l e p re v is i o n i f a tte
nel ge nnaio 202 4, qu ando si
prospettava l’utilizzo di risor-
se pari a 375 milioni di euro.
Di fat to, s i è ar ri vati qua si a
mezzo miliardo di euro, con-
sid erand o an che ulteri ori 48
mili oni fi nalizza t i all a rea liz-
zazione di 19 chilometri di ca-
v i i nt er ra ti a d al ta te ns i on e
per l’efficienza energetica del-
le valli di Fiemme e Fassa.

«Quelle che abbiamo volu-
to mettere in campo sono ri-
sor se nece ssari e p er r iusc i re
a d o r ga ni zz a re un e ven to il
più possibile competitivo e al-
l’avanguardia — ha detto ieri
il pre sid ente del la P rovin cia
di Trento Maurizio Fugatti —.
Al di là di tutto ciò che avverrà
in termini promo zionali e di
val or iz zaz io ne d el te rr ito ri o
duran te le sett imane o limpi-
c he , no i ab bi a mo i nc as sa to
da llo Sta to 3 15 mil ion i di r i-
so rs e pe r fa re in vest im en ti ,
ch e a ltri men ti av r emmo do-
vuto in qualche modo trovare
noi».

A Predazzo so n o in fase di
realizzazione le due opere più
significative, ossia i l tra m po-
lino di salto e il villaggio olim-
pico. Per q u est’ult imo l’ inve-
stimento sarà di oltre 53,5 mi-

li o ni (12 i n pi ù ri spet to ai 4 1
m il i on i i p ot iz z at i l o s co r so
g en n a io 2 0 2 4) . M e n tr e p e r
quanto riguarda il trampolino
si tratta di un investimento di
44,4 milioni, di cui 23,5 milio-
ni st anzi ati da lla Provi ncia e
20,8 milioni da fondi statali.

Di fatto, a Predazzo andran-
no in scena gare di combinata
nordica e salto con gli sci. Nel-
la vicina Tesero, invece, l’ope-
ra più rilevante è senz’altro lo
stadio dello sci di fondo, con
un investimento complessivo
pari a 18,7 milioni, di cui 15,5 a
carico de l la Provi ncia. Qui si
s vo lg e r a n no a n c he d i ve rs e
gare paralimpiche, con prota-
g on is ti at le t i d el b i a th lo n e
dello sci di fondo.

In origine anche Baselga di
Pinè avrebbe dovuto ospitare
le gare di pattinaggio di velo-
c it à de i g io ch i o li mp i ci d e l
2026, salvo poi rinunciare uf-
ficialmen te alla pa rtec ipazio-
ne nel gennaio del 2023. Una
ri nun cia che si è co mun qu e
tradotta in un piano di rilan-
cio turistico e sportivo territo-
ria le f inanz iato d alla Prov in-
cia per la cifra di 50,5 milioni
di e uro: 21 mili oni per inter-

venti sul territorio e 29,5 mi-
lioni destinati alla riqualifica-
zione del l’Ice Ri n k nell’ot tica
d i un a ut i li zz a zi o ne i n fa s e
pr e-o li mpi ca i n f avore de ll e
Federazion i sport ive interna-
zi on al i s u gh ia cc io. Ma no n
solo: Baselga di Pinè aveva in-
vi ato la p rop ria can di dat ura
per le Olimpiadi invernali gio-
vanili de l 202 8 e i l pros simo
30 gennaio è attesa l’assegna-
z i on e d el la m an ife st az io ne .
«Baselga vuole partecipare al-
l e Ol i mp ia d i gi ova n il i 2 02 8
perché le strutture son o pre-
v is te an c he a ll ’ap e rto — r i-
ma r ca F u gatt i — . N oi s iamo
usciti dalle Olimpiadi per Ba-
selg a perché no n d isponeva-
mo di u na s tru tt u ra cope rt a
dove f are il g hia ccio. Ques te
r is o rs e s er von o p e r am m o-
dernare le strutture e soprat-
tutto per partecipare, qualora
dovessimo essere selezionati,
all e pros sime Oli mpiadi gi o-
vanili».

I e r i i n c o m m i s s i o n e e r a
presen te anche il consig liere
p r o v i n c i a l e P a o l o Z a n e l l a
(Pd), c he ha so lle va to al cuni
dubbi in merito alle tempisti-
che e allo sta to di attu azione

delle opere olimpi che. Avan-
z a n do , i n o l t re , p e r p le s s i t à
sp eci al men te p er q ua n to r i-
guarda lo stato di avanzamen-
to degli interventi di mobilità,
co me l ’e le tt ri fi c az io ne d el la
Valsugana, il Brt Fiemme Fas-
sa e la nuova stazione dei treni
di Trento. Una risposta in me-
r ito al le te mp is ti c h e è s ta t a
data dal dirigente provinciale
Sergio Bettotti: «Ad oggi per i
trampolini di Predazzo la con-
s e g n a d e l c a n t ie r e f i n i to è
prevista per i prim i gi orni di
s e t t e m b r e 2 0 2 5 . I n v e c e , i l
cen tro fo ndo di Tes ero è g ià
operativo e verranno comple-
tate le opere accessorie come
le tribune — prosegue Bettot-
ti — . La conse g na del villag -
gio olimpico è invece prevista
p e r l a f i n e d i o t t o b r e d e l
2025».

Infine, sugli interventi rela-
tivi alla mobilità si è espresso
il presidente Fugatti, traccian-
do l e p riorità: «L’obiettivo di
arrivare con le location sporti-
ve olimp iche nei tempi e n e i
mo d i sta bili ti è s icur amen te
centrato — afferma —, poi ci
so no si cur amen te al tri i nve-
stimenti che hanno s ì un’im-
portanza per le Olimpiadi, se
ci riusciamo, ma se non ci do-
vessimo riuscire anche un’im-
portanza in ottica futura».
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di Matteo Sannicolò

TRENTO Le O limpiadi i nvernali
d i M i l a n o C o r t i n a 2 0 2 6 i n
Trentino i nte resseran no i Co-
mu ni d i P red azzo , Tese ro e ,
a nc h e s e n o n d i re t ta m en te
nello s volgimento del le gare,
anche il Comu ne di Basel g a di
Pinè. Tra la vori in fase di ult i-
m az i o ne e d a l tr i a n co r a da
co mp l et are , em er ge so pr at -
t u tt o p os it iv it à tr a i si nd ac i
d e i r i s p e tt i v i te r r i to r i , c h e
h an no r ib ad ito d i ri tr ovar s i
«a buon pu nto» consi deran-
do la ta bella di marcia e il cro-
n o p r o g r a m m a i n v i s t a d e i
prossimi Gi ochi o l impici.

«Co m e te mpis tich e c i s ia-
mo po st i di ar ri vare a p oter
d ar e l’o pe r a fu n zi o na te p er
metà lu glio, perché po i a set-
tem bre av remo del le ga re al
fi ne di ver if ica re l ’e ffi ci enz a
della struttu ra — ha spi e gato
il s indaco di Predaz zo , Paol o
B o n i n s e g n a r i f e r e n d o s i a l
trampol ino di lancio —. Certi
la vo ri n on s ara nno ult ima ti,
mi vie ne d a pensare all’ascen-
sore inclin ato c he maga ri ar-
riverà d opo, ma a bbia mo s i-
stemato la strada che por ta a
monte dei tra m polini e quin-
di riusc iremo a dare serv izio

t ramite dei fu rgoni». Impia n-
to di risalita c h e dovrebbe co-
munque esse re p ron to per la
me tà di se tte mbr e. Anc he a
Te s e r o s i p r o c e d e s p e d i t i :
«S tia mo p ros eg ue nd o co n i
lavori e s iamo sic uramente a
buon punto rispe t to al c ron o-
pro gram ma det tato e co n di-
viso con la Provincia e con il
Cio — ha spiega to la sindaca
El ena Ces chi ni —. A bbi amo
gi à te st ato le nu ove pi ste di
s c i d a f o n d o e m a n c a s o l o
l ’ im p i a nt o d i i n n e va m en t o
n uovo ch e ve rr à f a tto i n u n
momento successivo».

Anche Baselg a di Pinè vuo-
le es s ere p rotag onist a no no-
st a nte la m ancat a p artec ipa-
zio ne a lle Oli mpiad i. I l avo ri
in stato di avanzamen to d e lle
st ru ttu re pe rme tter an no in -
fa tt i a di ve r si at le ti in ter na -
zionali d i a llenarsi nel perio -

d o preoli mpico. I lavori sono
st at i s ud di vi si in tre lot ti : i l
lotto 1 è relati vo alla riqual i fi-
cazione de l pal azzetto, il lotto
2 riguarda le piste ad anello e
i l lot to 3 r ig u ar da l ’am p li a -
mento della st ruttura spo rti-
va c he comp ren de sp azi a l co-
perto. « I lavori del lotto 1 sono
stati avv iati a novembre e nel
cor so d el mes e di g enna io è
pr ev is to l ’av vio d el le op er a-
zi on i d i riq ua li f ic azi on e d el
pal azzetto », dic e A less andro
Sa ntua ri, sind aco d i Bas elg a
di Pinè. Una rigen erazione fi-
nalizza ta an c he al le pross ime
Oli mpiadi g iovani li i nver nali
del 2028, per l e q u ali il prossi-
mo 30 g ennaio è attesa l’asse-
gnazion e uf ficiale: «La candi-
datura è confermata e speria -
mo c he l ’es ito si a fa vore vo le
— h a c onc lu so Sa ntu ar i — .
Sa re b be un a b el la so ddi sf a-
zi o ne ol t re c he un e leme nto
di rilanc io per il territorio».
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Strutture

1 Il presidente

della Provincia

Autonomadi

Trento

Maurizio

Fugatti, con il

presidente del

Coni Giovanni

Malagò

2 Il Tesero

Cross-Country

Skiing Stadium,

per le gare di

sci di fondo che

si terranno in

Val di Fiemme

3 Il Predazzo

Ski Jumping

Stadium, per il

salto con gli sci

olimpico

4 Il progetto

delle

ristrutturazioni

previste per

l’Ice Rink di

Baselga di Piné,

stadio di sport

sul ghiaccio

Olimpiadi, una pioggia dimilioni
Fugatti: «Ricadute per i territori»
Punto sui cantieri: 450milioni di investimenti. Salto e villaggio a Predazzo, fondo a Tesero

Isindaciottimisti:
«Lavoriabuonpunto
sullatabelladimarcia»
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Progetto

Il rendering del

villaggio

olimpico di

Predazzo, in

vista dei giochi

di Milano-

Cortina 2026

Giochi invernali 2026 La situazione

I Comuni

Ceschini

«Le piste
da fondo
sono state
testate,
ora tocca
all’impian
-to di
inneva-
mento»
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